

Buka Rakernis Fungsi Logistik, Kapolda Kalteng: Tingkatkan Penggunaan Produk Dalam Negeri

Indra Gunawan - KALTENG.OPINIPUBLIK.ID

Jun 9, 2022 - 17:14



M.Si., membuka rapat kerja teknis (Rakernis) fungsi logistik yang bertempat di Aula Arya Dharma Mapolda setempat, Kamis (09/06/2022) pagi.

PALANGKA RAYA - Guna memperkuat satuan kerja (Satker) logistik, Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si., membuka rapat kerja teknis

(Rakernis) fungsi logistik yang bertempat di Aula Arya Dharma Mapolda setempat, Kamis (09/06/2022) pagi.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakapolda Kalteng Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A., Irwasda Kombes Pol. Ady Soeseno, S.I.K., M.H., dan pejabat utama Polda serta personel Polda Kalteng yang mengemban fungsi logistik.

Dalam amanatnya, Kapolda Kalteng menyampaikan bahwa tema yang diangkat pada rakernis kali ini sejalan dengan kebijakan Presiden Republik Indonesia yaitu dalam pengadaan barang dan jasa agar peningkatan penggunaan produk dalam negeri (P3DN) terus didorong sehingga dapat membangkitkan para pelaku UMKM (usaha mikro kecil menengah).



"Dengan disahkannya UU No. 3 tahun 2022 tentang ibukota negara (IKN), hal tersebut secara otomatis Provinsi Kalteng sebagai penyangga IKN sehingga kita dapat bersinergi dengan pemerintah daerah dalam merencanakan kebutuhan sarana prasarana termasuk pengembangan Polres dan Polsek di wilayah yang berbatasan langsung dengan IKN," ucapnya.

Lebih lanjut Kapolda menambahkan bahwa pada tahun 2024 nanti akan dilaksanakan pemilu serentak sehingga pengemban fungsi logistik agar mulai sekarang dapat dilakukan mapping atau pemetaan alat material khusus (Almatsus) apa saja yang dibutuhkan mulai dari tingkat Polda sampai Polsek segera diajukan ke Slog Polri.

"Saya juga berpesan kepada seluruh peserta sekalian agar mengikuti dan melaksanakan kegiatan ini dengan sungguh - sungguh dan bertanggung jawab serta mencermati dan menyerap setiap materi yang disampaikan sehingga hasilnya dapat dijadikan acuan dalam pelaksanaan tugas di lapangan," tutupnya.